

杜の風

校長 森 薫

◎ 3年生、前期選抜（栃木は特色選抜）全力で頑張ろう！

本日から栃木県公立高校の前期選抜（特色選抜）が始まりました。明日もまた、全力で頑張ってください。

明日からは、群馬県公立高校・市立高校の前期選抜が始まります。こちらも2日間、全力で頑張ってください。

余裕をもって、受検高校に行くようにしましょう！ トイレにも必ず行きましょう。

◎ 2年生もあと1年後、1年生もあと2年後には受験（受検）です。

1年後・2年後の今日は、進路が決定している人もいれば、受検の真っただ中の人もいます。受験（受検）の準備はもう始めていますか？ 今までの復習が大切です。

高校に選ばれるのではなく、自分の将来を見据えたいくつもの高校の中から、自分から高校を選べるようにするためにも、3年生になってからではなく、今までの復習を3月末までにしておきましょう。『備えあれば憂い（心配）なし』です。

中体連の大会も4月には始まる予定です。『文武両道』で、全員で頑張りましょう！

◎ 入学説明会が行われました。先輩になる自覚、最高学年になる自覚を。

2月5日（金）、来年度入学する新入生の入学説明会が行われました。

6年生が、しっかりと話を聞いていました。今の1・2年生の全員が、勉強にも運動にも、部活にも頑張っていることを話しました。努力していることを話しました。

1年生は先輩になる自覚を、2年生は最高学年になる自覚を今から持ってください。

○ 入学説明会の学校紹介のビデオ制作、体育館の準備・片付け、有難うございました。

生徒会本部役員の皆さん・大井先生、学校紹介の気合の入ったビデオ制作、有難うございました。これからも斎藤会長を先頭に、みんなでより良い学校にしてください。

2年A組の皆さん、体育館の準備、とても丁寧に有難うございました。

片付けをしてくれた、バスケ部・バレーボール部・卓球部の皆さん、有難うございました。